



Polizeirevier Stendal

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 19.01.2023 bis 20.01.2023

Fußgängerin leicht verletzt

Tangermünde, 19.01.2023, 14:57 Uhr

Ein 83-jähriger Audi-Fahrer fuhr in der Arneburger vom Grundstück eines Firmengeländes und hatte die Absicht nach links auf die Arneburger Straße in Richtung Stadtzentrum einzubiegen. Dabei übersah er eine 67-jährige Fußgängerin, welche die Arneburger Straße überquerte und stieß mit dieser zusammen. Die 67-jährige wurde leicht verletzt in das Stendaler Krankenhaus verbracht.

Unter Alkohol- und Drogeneinfluss

Stendal, 19.01.2023, 20:53 Uhr

Im Rahmen der Streifen­tätigkeit kontrollierten Beamte einen 22-jährigen E-Scooter-Fahrer in der Röxer Straße. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,61 Promille, ein Drogentest reagierte positiv auf die Einnahme von Betäubungsmitteln. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Untersagung der Weiterfahrt. Gegen den 22-jährigen wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Von der Fahrbahn abgekommen

Stendal, 20.01.2023, 01:29 Uhr

Ein 56-jähriger Skoda-Fahrer befuh die Gardelegener Straße in Richtung Lüderitzer Straße. Auf Höhe der Lüderitzer Straße übersah der Skoda-Fahrer die Rechtskurve, fuhr in der weiteren Folge geradeaus über den Grünstreifen und verlor die

Kontrolle über das Fahrzeug. Der Skoda fuhr frontal in ein Garagentor und den Zaun eines Hauses in der Lüderitzer Straße. An dem Fahrzeug sowie am Tor und Zaun entstand Sachschaden. Der Fahrer und sein Insasse blieben unverletzt.

Versuchter Einbruch

Stendal, 19.01.2023, 23:59 Uhr

Eine Zeugin bemerkte in der Nacht zu Freitag zwei Personen mit Taschenlampen an einem umzäunten Gelände eines Baumarktes in der Industriestraße und rief die Polizei. Die eingesetzten Beamten konnten zwei männliche Personen im Alter von 41 und 38 Jahren vor dem Gelände mit Werkzeug feststellen. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Von dem Gelände des Baumarktes wurde nichts entwendet.

Versuchter Diebstahl einer Kasse

Altmärkische Wische, Neukirchen, 19.01.2023

Ein 22-jähriger Mann riss Donnerstagmittag eine Kasse des Vertrauens an einem Verkaufsstand in Neukirchen aus der Halterung und rüttelte an dieser. Die Kasse verblieb am Verkaufsstand. Zeugen bemerkten dies und riefen die Polizei. Durch die eingesetzten Beamten konnte der Mann festgestellt werden. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrolle

Arneburg, 19.01.2023

In der Stendaler Straße wurden Donnerstagvormittag Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Von 398 anvisierten Fahrzeugen fuhren drei Fahrzeuge zu schnell. Zwei Fahrer müssen mit einem Bußgeld rechnen.